

# *Saludan barbadenses gesto altruista de Cuba al enviar enfermeros*

---



Por: Roberto morejón

Un acontecimiento significativo para las relaciones entre Cuba y Barbados tuvo lugar recientemente, al llegar a Bridgetown desde La Habana una nutrida brigada de enfermeros, para asistir a sus colegas en el cuidado de pacientes aquejados por la COVID-19.

Los sanitarios acudieron en ayuda de un pueblo que ha sido solidario ante la tragedia provocada por el estallido en pleno vuelo, frente a las costas de Barbados, el 6 de octubre de mil 976, de un aparato de Cubana de Aviación, con 73 pasajeros.

En los últimos 44 años, cubanos y barbadenses tuvieron múltiples intercambios en el deporte, cultura y salud, aunque la presente cooperación en ese último acápite adquirió ribetes singulares.

Por primera vez arribó a Barbados una misión de colaboradores cubanos de la salud, con 101 enfermeros, quienes fortalecerán el plan gubernamental de construir una red médica ante la COVID-19 separada del sistema de atención habitual.

Los profesionales cubanos trabajan ya en la más oriental de las islas de las Antillas Menores, con una población de más de 284 mil personas.

Allí constatan que la vida en Barbados, como en otras naciones, dio un vuelco, porque la cifra de casos confirmados por la pandemia de síntomas respiratorios superó los 60 y dos personas fallecieron.

Con la orden de quedarse en casa, los barbadenses esperan los mejores servicios de salud, fortalecidos con la construcción en 30 días de un nuevo hospital.

A esa instalación se incorporan los enfermeros cubanos, entrenados en responder al peligroso desafío del SARS-CoV-2, y apoyados por medicamentos llevados desde La Habana, incluyendo el antiviral Interferón Alfa 2b recombinante.

Inusual en los esquemas de la colaboración cubana al integrarse en su totalidad por licenciados en enfermería, el grupo alivia la extenuante labor de los profesionales barbadenses ante las exigencias por el contagio de la COVID-19.

También el gobierno cubano trasladó a Jamaica recientemente un equipo formado esencialmente por enfermeros.

Calificado como un arma estratégica en el arsenal antivirus de Barbados por el embajador de la Comunidad del Caribe, David Comissiong, el colectivo remitido por La Habana a ese país aportará su grano de arena en la lucha contra el peligroso padecimiento.

Medios de prensa, autoridades y población de Barbados saludaron la contribución de Cuba y resaltaron su disposición a ayudar a los necesitados, como principio humanitario y expresión de solidaridad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/219142-saludan-barbadenses-gesto-altruista-de-cuba-al-enviar-enfermeros>



**Radio Habana Cuba**